

## Reportage du FSA 2017

J'ai passé mon FSA sur une petite ferme au sud-ouest de la France. La ferme fait partie de la petite village Sauveterre 90 kilomètres au nord de Toulouse et elle appartient à Fanny qui est une femme très sympa. Fanny fait de workaway, c'est une chose pour les jeunes hommes qui veulent voyager sans payer beaucoup. Si on fait de workaway, on reste chez une personne ou famille et les aide avec des choses et en échange du travail on reçoit de la nourriture et un lit pour dormir. Il y a un Website pour trouver des hôtes dans le monde entier. Fanny a toujours deux personnes chez elle et quand j'étais là une jeune fille de Pays-Bas qui voulait aussi apprendre le français était sur la ferme.



Mon voyage était très compliqué parce que d'abord j'ai volé de Bâle à Toulouse et après j'ai pris le train de Toulouse- Matabiau à Cahors, la ville la plus grande à la ronde de Sauveterre. Comme Fanny m'est allée chercher un peu plus tard, j'ai visité Cahors. C'est une très belle ville avec des vieilles maisons et des petites rues et un pont connu, le pont Valentré. Après j'ai rencontré Fanny et Maud, la fille hollandaise. Ensemble nous avons fait des courses avant que nous ayons conduit 45 minutes pour aller à la maison.

La ferme s'appelle La Fargue et est vraiment très petite. C'est une maison avec trois chambres' une de Fanny, l'autre pour les Workawayers et la troisième est le salon avec une très petite cuisine. Il y a aussi une étable pour les quatre chevaux de Fanny et un poulailler pour les plusieurs poules et les quatre coqs. Pendant mon stage il y avait aussi des poussins dans une poulailler sépare. Il y a aussi quatre chats et un chien qui s'appelle Merlin et qui est très intelligent même s'il voulait jouer tous le temps.



La ferme est située dans une terrain de 13 hectares avec plusieurs champs sur lesquels les herbes poussent. Les herbes sont utilisées pour le foin pour les poules et surtout pour les chevaux. Mon premier exercice était de désherber les plantes qui sont toxiques pour les chevaux et les jeter. Un jour un ami de Fanny est venu avec son tracteur et il a fauché les herbes pour laisser les sécher. Deux jours après quand les herbes ont eu bien sec, un autre ami a fait des bottes avec une machine. Avec une remorque pour les chevaux auquel nous avons installé un truc pour laisser la rampe rouler sur le champ et deux amis qui nous avons aidé, nous avons ramassé les bottes et avons les mis dans la remorque. A la maison nous avons mis les bottes sur une brouette et après dans une cave pour stocker. C'était très dur, mais intéressant à savoir comment on le fait.

Sur une ferme il y a toujours des choses à faire. J'ai fait beaucoup des exercices différents pendant mon stage. Par exemple une chose qu'on a dû faire souvent est de ramasser les crottins des chevaux. A cause des quatre chevaux il y avait beaucoup à ramasser.

Mais les chevaux étaient vraiment adorables. Premièrement il y a Queenie, un vieux cheval qui est le chef de quatre. Puis il y a Star qui est le plus jeune et parfois un fauteur de troubles. Et pour finir il y a les demi-frères Victor et Hugo, nomme après Victor Hugo.

Pour les poussins nous avons fait un filet sur le poulailler pour les protéger de buse. On doit aussi souvent désherber le jardin ou la carrière.

Après nous avons fait tout pour le moment, nous avons eu du temps libre pour faire ce qu'on voulait par exemple lire ou écouter de la musique. Deux fois nous sommes montées Queenie et parfois Maud et moi, nous sommes allées à Castelnau-Montratier. Cette ville est un peu plus grande que

Sauveterre et il y a une piscine chauffée pour se baigner. Mais le chemin à Castelau était très fatigant parce que on doit y aller avec les bicyclettes qui a duré 45 minutes.

Chaque mercredi soir en été il y a un marché à Castelnau lequel nous avons visité. Un chanteur a chanté des chansons françaises et pour manger il y avait beaucoup d'étals différents avec des spécialités de la région. Je trouve tout le marché super et typique français.

Nous avons aussi visité des autres petites villes à la ronde de Sauveterre comme Lauzerte ou Moissac, qui sont très connu pour le pèlerinage.

J'ai passé trois semaines grandiose et très authentique parce que je n'étais pas dans une école de langue et j'étais très contente de travailler un peu et faire connaissance avec les vies des agriculteurs de la France.

